

RUMANIA firmó ayer

el pacto con las potencias del EJE

Berlín, 23. — En la nueva Cancillería se ha celebrado hoy el acto de la adhesión de Rumania al pacto tripartito, cuyo protocolo ha sido firmado por el General Antonescu, Von Ribbentrop y los embajadores de Italia y Japón en Berlín. — EFE.

EL FARO

DIARIO GRAFICO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

AÑO VII.

CEUTA, DOMINGO 24 DE NOVIEMBRE DE 1940

NUMERO 1.897

COVENTRY, EN RUINAS

LA CIUDAD ES UN MONTON DE ESCOMBROS

Berlín, 23. — El corresponsal de un periódico de esta capital, en Londres, que ha visitado Coventry, escribe. La ciudad no es más que un montón de ruinas, cuya economía se ha paralizado por completo. Toda la población vaga por las calles, sin tener nada que hacer. Las fábricas de gas se han convertido en escombros y cenizas. El abastecimiento únicamente corre a expensas de las sociedades benéficas y no hay otro medio para co-

mer. La magnitud de las destrucciones se demuestra con solo decir que miles de soldados trabajan en el descombro y los bomberos están ocupa-

dos día y noche.

En Coventry no se puede beber agua ni leche, sin hervir, a causa del peligro de epidemias. — EFE.

DETALLES DEL ACTO

Berlín, 23. — La solemne adhesión de Rumania al pacto tripartito se ha celebrado en el salón de honor de Embajadores, de la nueva Cancillería, con asistencia de representantes del Partido nacional-socialista, fuerzas armadas, miembros del Cuerpo diplomático pertenecientes a los países firmantes del mencionado pacto y gran parte de los corresponsales extranjeros en la capital alemana, así como numerosos periodistas alemanes.

(Pasa a la última)

UN COMUNICADO OFICIAL ACERCA DE URUGUAY

LA CUESTION DE LAS BASES EN URUGUAY

Buenos Aires, 23. — El Ministro de Asuntos Exteriores, Dr. Roca, publica el siguiente comunicado oficial, con motivo de la cuestión relaciona-

da con el establecimiento de bases navales y aéreas panamericanas. Las cancillerías de la Argentina y del Uruguay oportunamente cambiaron puntos de vista, sobre tal problema y respecto a otros de interés económico común.

Las conversaciones continúan con la más estrecha colaboración, propia de las buenas relaciones entre ambos países.

Los problemas del Río de la Plata, que se vinculan a los intereses permanentes de la Argentina y Uruguay, han de considerarse dentro de las propias defensas continentales, en que se inspiran los acuerdos de las últimas conferencias panamericanas. — EFE.

CONSEJO DE MINISTROS

BAJO LA PRESIDENCIA DEL JEFE DEL ESTADO

EL REGIMEN JURIDICO EN TANGER

Madrid, 24. — Bajo la presidencia del Jefe del Estado se celebró ayer Consejo de Ministros facilitándose la siguiente referencia:

Se aprobaron los siguientes decretos leyes:

Presidencia. — Ley Sindical. Orden estableciendo el nuevo horario en las oficinas públicas, empresas, espectáculos, cafés, restaurantes, etc. Imposición de una multa de 500.000 pesetas, cesación en la industria y seis meses en un batallón de trabajadores a un industrial de Madrid por precios abusivos. Expedientes de trámite.

Asuntos Exteriores. — Ley estableciendo el régimen jurídico para la zona de Tánger en virtud de su incorporación al Protectorado Español en Marruecos. Ley exigiendo residencia mínima en España a los funcionarios de las carreras diplomáticas y disponiendo su separación del Cuerpo, cuando contrajeran matrimonio con extranjeras, excepto si se tratara de hispano-americanas o filipinas. Acuerdo desestimando recurso de alzada de funcionarios del Cuerpo diplomático contra el Tribunal depurador.

Gobernación. — Ley orgánica de los servicios de telecomunicación. Ley

por la que se establecen normas para regular la provisión de vacantes mediante concursos en los Cuerpos nacionales de Secretarios interventores y depositarios de la administración local. Decreto de protección a los huérfanos de la revolución y de la guerra. Decreto de reorganización de la Fiscalía de la Vivienda. Decreto

LA REPRESENTACION de América en Francia

Hyde Park, 23. — El Presidente Roosevelt ha confirmado por medio de su Secretario que ha sido nombrado Embajador de los Estados Unidos en Francia, el Almirante Leshy, en sustitución de Bullit. — EFE.

Vichy, 23. — El Gobierno francés ha dado el "placet" al nombramiento del Almirante Leshy, como nuevo Embajador de los Estados Unidos en Francia. — EFE.

DESPUES DEL REGRESO DEL MINISTRO DE

ASUNTOS EXTERIORES de España

Extensa conferencia con el Jefe del Estado

Madrid, 23. — Ayer regresó a Madrid de su viaje por Alemania y Francia, el Ministro de Asuntos Exteriores.

A media tarde se trasladado al Pardo, man-

teniendo una extensa conferencia con el Caudillo, dándole cuenta de las conversaciones celebradas en Berchtesgarden.

En París, el Sr. Se-

rrano Súñer, fué visitado en la Embajada de España, por el Vice Presidente del Gobierno francés y Ministro de Asuntos Exteriores, Pierre Laval.

por el que reorganiza el servicio farmacéutico de la Dirección General de Sanidad. Decreto por el que se dic-

(Pasa a la última página.)

EN LOS ESTUDIOS DE LA METRO

quedan destruidos algunos departamentos

Culver City, (California), 23. — Un incendio que ha causado varios millones de dólares de pérdidas, se ha producido en la Oficina de los Estudios cinematográficos Metro Golwyn Mayer. Con motivo del fuerte viento reinante nuevos edificios contiguos se incendiaron también.

El fuego destruyó algunos "sets" y bastantes decorados. Después de varias horas de intensos trabajos, en

los que tomaron parte todos los hombres de Culver City, se logró dominar el siniestro cuyas causas no han sido averiguadas todavía. — EFE.

INAUGURACION DE LA EXPOSICION DEL LIBRO ALEMAN

Madrid, 23. — A las seis treinta de la tarde se celebró la inauguración de la exposición del libro alemán, en el Círculo de Bellas Artes.

Restablecimiento de la línea telefónica entre España y las Islas Filipinas

Madrid, 23. — Hoy quedó restablecido el servicio telefónico entre nuestra Península y las islas filipinas. El horario es de 3 a 6 de la tarde en España, que corresponde en Filipinas a las once de la noche hasta las 2 de la madrugada.

La comunicación Madrid-Manila se establecerá por dos circuitos radiotelefónicos de cinco mil a 11.200 kilómetros de longitud.

Los abonados deberán marcar el 08, para solicitar la conferencia.

URUGUAY

LUCHA POR SU SOBERANIA

Washington, 23. — El Senado uruguayo ha acordado no dar jamás su aprobación a las decisiones que se le presenten, relativas al emplazamiento de bases que sean susceptibles de acarrear al Uruguay la pérdida de territorios de su soberanía. — EFE.

ACTUALIDADES LOCALES

Auxilio a los damnificados de Cataluña

Una nueva relación de donativos para los damnificados de Cataluña, enviada por la Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta, nos hace saber que la suma hasta ahora recaudada se eleva a la cantidad de 8.918'35 pesetas.

Ciertamente la suma va engrosando, aunque hasta ahora, han sido relativamente pocos, los que a la suscripción han aportado su donativo, por esperar a hacerlo, seguramente a que llegue el fin de mes, fecha en que los ingresos nos permiten mostrar nuestra largueza.

Sin embargo, es de esperar, que las entregas vayan haciéndose a ritmo más acelerado, pues de un momento a otro pudiera llegar la orden de que la suscripción se cierre, y estamos seguros de que todos los ceutíes querrán que en esta ocasión, como en todas las anteriores que al buen corazón de nuestros convecinos se llamó, el nombre de nuestra ciudad quede colocado, en el lugar preeminente que siempre estuvo.

LA CLASIFICACION DE CARTILLAS DE RACIONAMIENTO NO ES CAPRICIOSA, ES NECESIDAD IMPUESTA POR LAS CIRCUNSTANCIAS.

VIAJEROS

Salieron hoy para la Península en el vapor correo: A Algeciras la religiosa Sor Catalina Rubio Martínez y el comerciante marroquí Meskal Hamed B. Mohamed, a Madrid los comerciantes don José Sánchez Toribio y el estudiante marroquí Kasen Ben Mexan, a Sevilla los comerciantes don José de los Santos Ruiz y don Ramón Perdigón Campos, a Jerez don Manuel Durán Andrade, Comerciante, y a Ronda don Miguel Amaya García.

Procedente de la Península han llegado hoy a Ceuta: De Algeciras, el Maestro don Cristóbal Cabello Rodríguez, de Madrid, el oficial de Telégrafos don Eladio González Calvo y señora y el funcionario del F. C. don Félix Martín Calderero, de Santander el empleado don Manuel Fernández Díaz y de Sevilla el industrial don Esteban Cortés Costales.

ANUNCIOS BREVES

CLASES DE ALEMÁN por profesor alemán. Razón: C. Calvo Sotelo, 10, II der. 2-3 y 7-8 tarde.

SE GESTIONA envío rápido Certificado Penales y otros documentos. Señor Vázquez, Recinto Sur, 5.

SE VENDE Biblioteca Espasa. Razón, General Aranda, 5, 1.º derecha.

OCASION máquina escribir carro grande. Falange, 23, Sánchez. Teléfono 242.

COMPRARIA mesa buró seminueva. Falange Española, 60, praí.

DENUNCIAS

MALOS TRATOS

Por maltratarse de palabra y obra fueron presentados en la Comisaría José Monteagudo Triviño y Ab del Krin Ben Buyenena el Sust. Del hecho se dió conocimiento al Juzgado.

También por maltrato de obra ha presentado una denuncia María de los Santos Chacón, contra la convecina Rosario Marin Ortega.

RIÑA

La Policía ha denunciado al Juzgado a Mohamed B. Buchai y Ats-lan Caso Asuar por riña. Fueron asistidos en la Clínica de Urgencia de lesiones en la cabeza.

CLINICA DE URGENCIA

Asistencias facultativas prestadas hoy en la Clínica de Urgencia: Leonardo Martín, natural de Málaga, de 5 años, domiciliado en P. de la Rivera por quemaduras primer grado pie de recho, leve. Antonio Sainz Ruiz natural de Santander, de 73 años de edad, domiciliado en Obispo Barragán 2, por contusión con erosión brazo derecho, accidente de trabajo, leve. Ali Ben Hamed, natural de Tánger, 29 años de edad, con domicilio en Morro, 21, herida contusa dedo índice derecho, leve, y H. B. Mohamed, natural de Ceuta, con domicilio en Angulo, 3, por herida contusa tres centímetros, leve.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos registrados, 5; casamientos, 3; defunciones, 1.

DEPORTIVAS

La primera jornada del campeonato regional de Marruecos

El Ceuta Sport se desplaza a Tánger

y el Athletic de Tetuán recibe la visita

de la Juventud Deportiva

Hoy corresponden jugarse los siguientes encuentros:

Athletic-J. Deportiva.

E. H. A.-Ceuta Sport.

Sale el Ceuta Sport a Tánger, para contender con el E. H. A. de aquella localidad en su primer partido de campeonato Regional

El sorteo, le ha sido adverso al campeón, en cuanto a su primer fecha, pues su desplazamiento como principio de campeonato, nada menos que a Tánger, donde el E. H. A. está conceptuado como equipo duro y rápido, con el factor campo en contra, es un motivo más que suficiente para tener preocupados a directivos y entusiastas blancos.

Esta tarde en el Estadio, un amistoso Africa - Marruecos

Aprovechando esta fecha, en que nuestro Estadio queda sin compromiso para el campeonato Regional, el Africa y el Marruecos han concertado un encuentro amistoso para esta tarde a las cuatro, con objeto de ofrecer a la afición ceutí, oportunidad de satisfacer sus aficiones futbolísticas.

El partido de esta tarde, por la clase de equipos que tomarán parte, ha de resultar muy interesante, y, nos basamos para creerlo así al tener en cuenta los elementos que formarán los onces respectivos.

Los blanquiazules, después de sus dos últimos encuentros con el club merengue, tienen interés en cosechar una victoria, y, es el Marruecos, el que tiene que registrar la acometividad de los jugadores del Africa, si no quiere verse arrollado en el partido de esta tarde.

Presenta el Africa hoy en el Estadio, su once completo. La inclusión

Pero el Ceuta, hoy día posee un buen conjunto. Sus últimas actuaciones así nos lo han demostrado y a pesar de aquellas dificultades, tenemos todavía la esperanza de que el club merengue, hará un buen papel frente a los tangerinos y del Estadio Municipal de Tánger esperamos que el representante ceutí se traiga consigo algún puntito, tras un partido muy competido.

En la Hípica de Tetuán, el Athletic recibe la visita de la Juventud Deportiva de Melilla. Los atléticos tienen que resolver una difícil papeleta en su propio campo, pero no obstante, creemos en la victoria atlética, que parece ha logrado reunir un once bastante aceptable.

de Joselito en la medular, juntamente con Lalo y Hernández, ha de ser un factor para que su cuadro funcione con más regularidad, y, con "El Jaro" en el quinteto de ataque, nos hace conceptuarle como un once muy duro.

Pero los del Marruecos, en vista a este encuentro, ha venido preparando a sus muchachos, y, ha logrado también, formar un buen once.

Reviste pues gran expectación la lucha de esta tarde en nuestro campo de deportes, sobre todo, si tenemos en cuenta que el Marruecos, al lograr vencer a los afriquistas, dejará de todo punto patentizada, su clase ya que el Africa, es un equipo difícil de vencer.

Las líneas del Marruecos estarán formadas con Alvarez en la puerta, donde le veremos con el mismo entusiasmo, seguramente, que en el úl-

Rasgo generoso

Por la Delegación del Gobierno se hace público el rasgo, generoso de don Julián Corrales Vecina, que en el pasado viernes entregó 500 pesetas para la suscripción en favor de los damnificados de Cataluña y que en el día de ayer, donó otras mil pesetas para que sean destinadas a los fines benéficos que considere oportunos dicha Delegación.

S. E. el Delegado del Gobierno, don Fernando Barrón, al dar cuenta de la generosidad del industrial señor Corrales Vecina, hace resaltar su ejemplar conducta, al acudir en circunstancias tan señaladas como las que atravesamos en socorro de los necesitados, y pone de manifiesto que su rasgo ha merecido la expresión de su mayor agradecimiento, complaciéndose en hacerlo público.

Tenemos la seguridad de que la generosidad de don Julián Corrales no será caso único, y que otras personas de buen corazón, estimuladas con su ejemplo harán entregas de cantidades para que sean remediadas muchas necesidades, que es preciso atender, especialmente en estos momentos, en que por la crudeza del invierno, tan difícil se les hace la vida, a los que habitan miserables barracas, y, no pueden cuidar como desearían a sus pobres hijos.

NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz un robusto niño, doña Victorina Quirós, esposa del Comandante de Regulares señor Mandillo, encontrándose tanto la madre como el recién nacido en perfecto estado.

Felicitemos a los distinguidos señores de Mandillo, por el feliz acontecimiento.

RADIO

Enseñanza garantizada por correo, por menos de 0'60 diarios, remitiendo material para todos montajes, incluso VALVULAS Y MILIAMPERIMETRO. Pida folleto gratuito "Rumbo Prosperidad" incluyendo éste anuncio y 0'45 franqueo, IHAR, Talleres, 27 Barcelona.

timo partido contra el Ceuta; Perico y Pepin en la defensa; el irio medio estará compuesto por Rodríguez, Jara y múrtula, y la delantera por Del Río, Ramoncillo, Ríos, Bernardo y Núñez.

Buen partido el de esta tarde, ya que ambos onces pondrán todo su entusiasmo y juventud al servicio de la afición ceutí.

CHE.

Anuncie en EL FARO

JACINTO GABIZON MEDICO

Enfermedades de la piel y venéreas

Jáudenes, 27. - Teléfono, 285. - Consulta: De 4 a 6

LA "LOCION SARERRAC"



da al cutis una belleza mágica, desapareciendo por completo las arrugas, granos, barrillos, pecas, que tanto afean al cutis. Garantizamos sus buenos resultados. La "Loción Sarerrac", es un producto netamente nacional. Se vende al precio de 10 pesetas frasco. Pedidos, giros, Lista Correos. Ceuta.

CASA CENTRAL. - BARCELONA

COMUNICADOS OFICIALES DE GUERRA

Coventry, Birmingham y Southampton volvieron a ser bombardeados

Se ha confirmado la ocupación de Koritz. - En el Africa Oriental, los bombarderos italianos desplegaron una actividad inusitada

ALEMAN

Berlín, 23. — Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas:

"En la noche del 22 de noviembre, las fuerzas alemanas han proseguido sus raids de represalia contra Londres. Se han atacado de nuevo Birmingham y Coventry, así como Bristol y Southampton. Durante el día fueron reanudados los bombardeos sobre Londres, Bristol y otros objetivos de importancia militar.

En Inglaterra central los aviones de combate atacaron varios aeródromos incendiando cobertizos y barracones. Sobre la costa Sudeste de Inglaterra y en las inmediaciones de Lincoln se efectuaron intensos bombardeos contra las instalaciones ferroviarias.

En el curso de los ataques efectuados contra convoyes, dos mercantes han sido gravemente alcanzados por las bombas.

En la noche del 22 de noviembre, los aviones británicos realizaron incursiones sobre Francia occidental y el Oeste de Alemania, atacando de nuevo los barrios de vecinos.

Los incendios declarados fueron rápidamente dominados, gracias a la intervención del servicio de seguridad y socorro. Siete personas de la población civil resultaron muertas y otras veinte heridas.

Un avión enemigo ha sido destruido por la D. C. A. Falta un avión alemán." — EFE.

GRIEGO

Atenas, 23. — Comunicado oficial número 27 del Alto Mando de las fuerzas griegas, correspondientes al día 24 de noviembre.

"Durante la jornada de hoy nuestras tropas han completado la ocupación del macizo montañoso de Morabu, al tomar el monte de Ivan y el puente de Kaf (Kari). También fué ocupada la ciudad de Koritz.

Más al sur, en el sector del Pindo, nuestras fuerzas ocuparon Leskiviki y avanzaron más allá de Erocka y Boroka.

En el Epiro fué reconquistada la ciudad de Filiates y se rechazó al enemigo al otro lado de la frontera.

Nuestra aviación bombardeó con gran éxito, a pesar de la viva reacción de los aparatos enemigos, a las columnas italianas en retirada." — EFE.

INGLES

Londres, 23. — Comunicado del Almirantazgo inglés:

"Durante la noche del 20 de noviembre, una unidad naval, con el concurso de la aviación, bombardeó con éxito Fontiola Camp, sobre la costa de Libia, durante una hora.

Fueron provocados tres grandes incendios. El enemigo respondió al fuego, pero no causó daños ni víctimas." — EFE.

El Cairo, 23 — Comunicado del Gran Cuartel General británico:

"Sudán: Nuestras patrullas, apoyadas por la artillería han desplegado gran actividad sobre toda la región comprendida entre Gallabat y Matemna.

En los demás frentes, sin novedad." — EFE.

ITALIANO

Roma, 23. — Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas italianas:

"En el frente griego nuestras tropas efectuaron regularmente los movimientos previstos para alcanzar nuevas posiciones.

Nuestras aviones bombardearon numerosos objetivos sobre las posiciones enemigas, especialmente en el sector de Koritz, alcanzando los nodos de comunicaciones, concentraciones de tropas y unidades enemigas.

Todos nuestros aviones regresaron a su base.

En el Africa del Norte las incursiones enemigas causaron algunos daños en Dombas. En Bardia y Berna, no se registraron daños. Uno de nuestros aviones señalado en el comunicado número 167, como que no había regresado, fué hallado con su piloto en el interior de nuestras líneas.

En el Africa oriental nuestros aviones bombardearon el campo de aviación de Rosseli, incendiando en el suelo un avión y averiando otros.

Otras formaciones aéreas atacaron las posiciones enemigas cercanas a Gallabat y provocaron un violento incendio. Nuestros aviadore destruyeron dos aparatos "Gloster", que formaban parte de los grupos de caza, que atacaron a nuestros aviones. Todos nuestros aparatos regresaron.

Los aviones enemigos bombardearon Casala e incendiaron un hospital militar. Los aparatos lanzaron bombas sobre Laras, alcanzando algunas casas causando la muerte de una mujer, dos niños y otras tres personas resultaron heridas. Los pequeños incendios ocasionados fueron dominados rápidamente." — EFE.

CARTELERA

PARA HOY

A las 3, 7 y 9

Exclusivas Sánchez Ramade presenta al célebre

Niño de Marchena

junto a la encantadora

Mary del Carman

en la estupenda superproducción NACIONAL que tiene por título

MARTINGALA

secundados por FULGENCIO NOGUERAS, MANUEL ARBO, RAFAEL ARCOS y otros. Un destello de la Andalucía luminosa. Gracia y donaire de buen gusto y nobleza de sentimientos, esto es

Martingala

Completará el programa un número nuevo del cada día más interesante

Noticiero Fox

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

SECCION PRIMERA DE RECLUTA

AVISO

Para asuntos militares y desconociendo sus domicilios se pasarán por estas Secciones de recluta los mozos ANGEL MIGUEL VAQUERO, MANUEL ALFAYA FERNANDEZ y FRANCISCO RODRIGUEZ SANCHEZ

Ceuta, 23 de noviembre de 1940. El Secretario de la Sección, Antonio Quero.

SECRETARIA AVISO

Para hacerle entrega de una notificación que remite el Instituto Nacional de Previsión, se ruega a DON ANTONIO GUTIERREZ VAZQUEZ, comparezca en este Ayuntamiento (Secretaría) cualquier día hábil y hora de las doce.

Ceuta, 22 de noviembre de 1940. El Secretario, A. Meca.

Boletín Oficial DEL ESTADO



Madrid, 23. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy, entre otras las siguientes disposiciones:

Jefatura del Estado. — Ley disponiendo la rectificación del concepto presupuestario destinado a retribuir al Instituto español de Moneda Extranjera, contra partidas de pesetas, procedentes de créditos exteriores.

Ley sobre concesión de dos créditos suplementarios de 1.833.688 pesetas y 7.112.374, para atenciones del presupuesto de Marina, relacionados con la sección 5.^a y 17.^a del presupuesto en vigor de las obligaciones de los Departamentos ministeriales.

Otra sobre concesión de cuatro suplementos de crédito, importantes en total 321.300 pesetas, con aplicación al presupuesto en vigor de la sección 13.^a, Ministerio de Hacienda, destinadas a equiparar las atenciones del Cuerpo de Intervención civil de guerra.

Otra sobre concesión de un crédito extraordinario de 1.957.500 pesetas, incorporado al presupuesto de la sección 14.^a, gastos de las contrataciones y rentas públicas y destinado a cubrir los gastos ocasionados por el funcionamiento del servicio de restricción de carburantes líquidos.

Otra sobre concesión de créditos extraordinarios para los servicios dependientes del Tribunal de Responsabilidades políticas, importantes en total 104.500 pesetas.

Agricultura. — Orden por la que se reorganiza el Consejo Superior de Cuero, organismo central consultivo e inspector de todos los servicios nacionales de ganadería veterinaria e higiene y sanidad pecuaria.

AMAYA

TINTORERIA

Teñidos y Limpieza en seco
Tel. 688 y 866 --:--: CEUTA

BARACHOL



Ideal contra las enfermedades de la piel y cuero cabelludo. Cura eczemas, erupciones y granos. Suprime el picor. El preferido por médicos y enfermos.



En el Cervantes: MARTINGALA

Con llenos rebosantes, se ha rodado ayer y anteayer en el Cervantes, esta superproducción nacional, adaptación de una obra de Felipe Sassone.

Un niño robado, caras bonitas y el Niño Marchena, dan motivo para la evolución de escenas gitanas de gracia fina y gran humorismo, que hacen reír con gana al público.

Es de destacar especialmente soberbias fotos, que muy bien escogidas, matizan con mucho interés el desenvolvimiento de la trama, en el que, Mary del Carmen, encantadora y simpática se capta el interés del público que subyugado por su gentil figura y atrayente sonrisa, no pierde un detalle de su magnífica actuación.

El Niño de Marchena, con su fino estilo, deleita al auditorio que no se cansa de escucharle.

Es "Martingala", sin duda, una de las producciones mejores y más distraídas de las proyectadas hasta ahora en el Cervantes.

HERNIADO

Evite los peligros y molestias de su hernia con el insuperable SUPER COMPRESOR HERNIUS AUTOMATICO, maravilla mecano-científica, que, sin trabas, tirantes ni engorro alguno, vencerá totalmente su dolencia, sea cual sea su edad, sexo o profesión. HERNIUS, construido exprofeso y anatómicamente para cada caso, no molesta, no pesa, es invisible y dura una vida. Para atender a nuestros clientes, estaremos en CEUTA en el Hotel Atlante el día 26 del corriente. NOTA: En Tánger el día 25 en el Hotel Continental. Visita de 9 de la mañana a 6 de la tarde. Casa Central: GABINETE ORTOPEDICO "HERNIUS".-Rambla Cataluña, 34, 1.º BARCELONA

Feliz natalicio

El pasado jueves, en ocasión que se encontraba en la Prisión del Hacho, visitando a su esposo recluso en la misma, una mujer se sintió rápidamente atacada de fuertes dolores, y debidamente atendida por el facultativo de la Prisión, dió a luz con toda felicidad una hermosa niña.

La distinguida y bella esposa del Comandante de la Prisión y Delegado Especial de Prisiones para el Protectorado y Plazas de Soberanía, Iltma se ñora Condesa de Barbancon, tan pronto como se informó de lo ocurrido, atendió solícita a la madre y a la recién nacida, proporcionándole las ropas precisas y demás cosas necesarias en aquellos momentos.

La Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S., al informarse de lo ocurrido envió con la mayor urgencia una canastilla.

Los funcionarios del establecimiento penal hicieron una cuestación, con excelentes resultados.

Tanto la madre, como la hija, disfrutaban de excelente salud, continuando en aquel lugar en donde se les habilitó una bien acondicionada habitación.

En la mañana de ayer se celebró en la Prisión el acto del bautismo de la neófita, que revistió excepcional solemnidad, pues a él acudieron numerosas personas.

Apadrinaron a la nueva cristiana la Iltma. señora Condesa de Barbancon y el Teniente ayudante del señor Delegado Especial de Prisiones para el Protectorado y Plazas de Soberanía.

Varios industriales de la ciudad como cedores del caso, hicieron algunos donativos en especie y mercancía, para madre e hija.

El propietario del acreditado establecimiento "Vicentino", suministró los pasteles y dulces que se sirvieron a los invitados al bautizo.

NO CONSIENTAS LA CLASIFICACION EN SEGUNDA Y TERCERA CLASE DEL QUE DEBE ESTARLO EN PRIMERA, PUES CON ELLO DISMINUYE EL REPARTO DE PAN DE LOS VERDADERAMENTE NECESITADOS:

CENTRAL NACIONAL SINDICALISTA. - AVISO

Se pone en conocimiento de todos los afiliados al Sindicato de Agricultura en su Sección de Ganadería de esta C. N. S. que sean poseedores de ganado vacuno y cabrio de leche, mular, asnal y cerda, que estando gestionando el citado Sindicato la adquisición de piensos y paja para dicho ganado, se pasen por el mismo todos los días laborables de diez a doce de la mañana, hasta el día treinta del actual, para hacer la declaración correspondiente advirtiéndoles que de no hacerlo en los días señalados no se les podrá suministrar dichos piensos. Haciendo extensivo este aviso a los pertenecientes a la Sección Tracción de Sangre del Sindicato de Transportes y Comunicaciones de esta Central.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.
Ceuta, 21 de noviembre de 1940.
El Delegado Sindical,
José Ibáñez.

RADIO Aprendiendo POR CORRESPONDENCIA OBTENDRÁ MUCHOS INGRESOS Pida folleto gratis a RADIO-ENSEÑANZA CRUZ, 11 - MADRID **RADIO**

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

SUSCRIPCION

para los damnificados de Cataluña

Suma anterior, 8.323'00.
Don Miguel González Galofre, 100; don Rafael González Fernández, 50; señores Alfón y Compañía, 250; Casa Molina, 150; Herederos de Enrique Castillo, 25; Profesor don Juan Ruiz Plaza y alumnos de la Escuela de niños de la Almadraba, 20'35.

Suma y sigue, 8.918'35.
Lo que se hace público para general conocimiento.

-Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta 23 de Noviembre de 1940.
El Delegado,
Fernando Barrón.

DONATIVO

El Industrial Don JULIAN CORRALES VECINA, ha donado en el día de hoy MIL PESETAS, para que sean destinadas a los fines benéficos que esta Delegación considere de más preferente atención; cuya aplicación, en unión de otros donativos recibidos con idénticos fines, se dará oportuna publicidad.

En el día de ayer, este mismo industrial entregó QUINIENTAS pesetas para la suscripción en favor de los damnificados de Cataluña.

La ejemplar conducta de este generoso y buen ciudadano, al acudir en circunstancias tan señaladas como las que atravesamos, en socorro de los necesitados, ha merecido la expresión de mi mayor gratitud y me complace en hacerlo público para general conocimiento y satisfacción del interesado.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta 23 de Noviembre de 1940.

El Delegado,
Fernando Barrón.

Parque de Intendencia de Ceuta

ANUNCIO

Hasta las doce horas del día 10 del próximo mes de diciembre, se admiten ofertas en la Jefatura del Detall de este Parque, para la compra de los artículos necesarios al mismo y sus Depósitos, cuyo detalle se halla expuesto al público en las tablas anunciadoras del Establecimiento y sitios de costumbre.

El pliego de condiciones se encuentra a disposición de los interesados en el Detall del Parque.

Ceuta, 20 de noviembre de 1940.
EL JEFE DEL DETALL, (ilegible).

LOTERIA N.º 5 Avenida José Antonio, 31 MADRID

LA MAS AFORTUNADA

Su Administradora: DOÑA MANOLITA DE PABLO.

Remite por Correo billetes y décimos para todos los sorteos: para Navidad, los

QUINCE MILLONES



Venéreo, Sífilis, Impotencia

Curación rapidísima, con los acreditados

Productos ABATE MIXCO

GRAGEAS, ROOB, INYECCION Y ELIXIR

Pedir folletos instructivos en el Depósito

Central:

FARMACIA MINERVA

HOSPITAL, 70. - BARCELONA.

Depositario en Marruecos Español: José Salomoral de Flores, General Aranda, 2. Ceuta. y Arturo Reyes, 3. Melilla.

DOCTOR GONZALEZ - HABA

GARGANTA-NARIZ-OIDOS

Agustina de Aragón, 2, entresuelo. - Consulta de 11 a 1

Teléfono, 283. - CEUTA

En TETUAN: Martes, Jueves y Sábados

Consulta de 3 a 5. General Franco, 5, primero. - Teléfono, 22.

EL DOCTOR MARTINEZ ZALDIVAR

Cirujano especialista Diplomado

Comunica a su clientela y público en general, el traslado de su consulta a Tetuán, calle del Generalísimo Franco n.º 19. - Teléfono 115. Aplicaciones de Electroterapia. - Diatermia, Rayos Ultravioletas. - Sol de altura - Masaje.

Todos los días de 10 a 1 y de 6 a 9

GRUPO DE TIRADORES DE IFNI

Necesitando este Cuerpo adquirir los efectos que a continuación se relacionan, se anuncia por medio de la presente, para que los constructores presenten proposiciones, hasta el día 31 de Diciembre, bajo sobre cerrado y lacrado en la Mayoría del Cuerpo, dándose por no recibidos los que tengan entrada después de la fecha indicada.

PRIMERO.— Los materiales que se empleen en la construcción serán de producción nacional.

SEGUNDO.— El precio que se fije será invariable.

TERCERO.— El importe de los anuncios será a prorrato entre aquellos que se haga la adjudicación.

CUARTO.— Los efectos serán puestos en el Almacén del Cuerpo, libres de todo gasto.

QUINTO.— Los constructores presentarán en la Caja del Cuerpo, el 10 por 100 del total que se le adjudique hasta la terminación de la entrega.

SEXTO.— Si los efectos no se ajustan al modelo, bien su total o parte de ellos, serán objeto de la pérdida de la fianza.

SEPTIMO.— Todas las facturas que darán sujetos al 1'30 por 100 de pagos al Estado.

OCTAVO.— La Junta se reserva

el derecho de declarar desierto el concurso.

PRENDAS Y EFECTOS QUE DEBEN ADQUIRIRSE

- Kandoras, 3.000.
- Alpargatas, 42.000 pares.
- Rexas, 2.000.
- Vendas, 2.500 kaki verdoso.
- Camisas, 4.000.
- Zaraguells, 3.500.
- Guerreras, 1.000.

EFECTOS

- Porta-cajas de tambor, 17.
- Bandoleras de idem, 22.
- Llaves de idem 10.
- Aros de idem, 32.
- Parches de idem, 100.
- Palillos de idem 34 pares.
- Panderetas, 2.
- Pares de platillos, 2.
- Cornetines, 3.
- Boquillas para cornetas, 57.
- Cañas para gaitas, 100.
- Sidi-Ifni, 13 de Noviembre de 1940.
- El Comandante Mayor.

ESTATE ATENTO AL LUGAR DON DE SEÑALEN PARA QUE RECOJAS EL IMPRESO DE LA DECLARACION JURADA QUE HAS DE FORMULAR.



FUTBOL

EN EL Campo municipal de Deportes

Domingo 24 de noviembre a las 4 de la tarde
Interesante encuentro entre los equipos

Africa S. C.

C. D. Marruecos

Precios: Preferencia 4 pesetas; Especial preferencia, 2; General 2; y Especial General, 1.

NOTA.— Los Sres. Socios de ambos Clubs mediante la presentación del recibo del presente mes, abonarán 0'50 para su acceso al campo. Otra: Los socios podrán retirar las entradas en los clubs respectivos.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

SARNA
Y ENFERMEDADES PIEL

CURACION RAPIDA SIN BAÑO

ANTISARNICO MARTI

LIMPIO · SENCILLO · NUNCA PERJUDICA

Venta en Farmacias

Tetuán

ANUNCIO

De concurso para la adquisición de mobiliario, instrumental, ropas y demás efectos para dotar la ampliación del Hospital Civil de Villa Nador y atender necesidades ordinarias de los Hospitales civiles de Tetuán, Larache, Villa Nador, Villa Sanjurjo y Alcazarquivir.

Se convoca Concurso entre los industriales y comerciantes de España y la Zona de Protectorado Español en Marruecos para la adquisición de mobiliario, instrumental y demás efectos con destino a los Hospitales Civiles de la Zona antes citados.

En la Inspección de Sanidad de la Zona (Tetuán) y en los Hospitales Civiles de Larache, Villa Nador, Villa Sanjurjo y Alcazarquivir y en la Dirección General de Marruecos y Colonias, de Madrid, y durante las horas hábiles de oficinas, estarán expuestos los pliegos de condiciones y las relaciones del material objeto del Concurso.

El plazo de admisión de ofertas terminará el sábado, día siete de Diciembre próximo, debiendo presentarse éstas en la Delegación de Asuntos Indígenas, Inspección de Sanidad de la Zona.

Tetuán 18 de Noviembre de 1940.
EL DELEGADO DE ASUNTOS INDÍGENAS, Mariano Alonso. — Rubricado.

DOCTOR GOMEZ LACHICA

Especialista en enfermedades de pecho y de los niños
Rayos ultravioleta, Lámpara de NEON, Electroterapia, Masaje.
Medicina General. Visitas a domicilio.
Consulta de 4 a 8. Teléfono 501
Calle Sidi Mandri 14. Segundo derecha
TETUAN

OPOSICION A MANIPULADORES TELEFONISTAS

AVISO

El próximo lunes día veinticinco del actual darán comienzo las oposiciones a MANIPULADORES TELEFONISTAS, para lo cual los Sres. opositores admitidos deberán presentarse, para someterse al oportuno reconocimiento médico, en el HOSPITAL CIVIL de Tetuán sito en la carretera de la Hípica, a las NUEVE DE LA MAÑANA.

Los Sres. opositores irán provistos del certificado Modelo A. de la Inspección de Sanidad de la Zona expedidos para esta clase de certificados.

Tetuán 23 de noviembre de 1940.
El Secretario del Tribunal, E. de Arriaga. — Rubricado.

V.º B.º El Presidente, Joaquín Tamarit. — Rubricado.

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA

en su propia casa aprovechando sus ratos libres. Hágase usted tenedor de libros rápidamente y conseguirá un empleo bien retribuido. Inscríbase en nuestro curso y se evitará molestias y gastos inútiles.

PIDA FOLLETO EXPLICATIVO Y DETALLES A
ACADEMIA CCC DE CONTABILIDAD
Plaza del Centenario, 6
SAN SEBASTIAN

"EL FARO" EN LARACHE

EL CORONEL MIZIAN

visita la Jefatura de Falange

Larache, 23. - (Por telégrafos). — A las doce y media de la mañana el Jefe del Territorio Coronel Mizian, acompañado del Interventor Regional y Capitán Ayudante, visitó la Jefatura Comarcal de Falange.

Fué recibido a la puerta del edificio por el Jefe Local y las Jerarquías del Movimiento.

El Coronel Mizian y sus acompañantes visitaron todas las dependencias del edificio, quedando altamente satisfecho de las correspondientes instalaciones, haciendo elogio del cuidado y esmero de las mismas.

Los Camaradas falangistas invitaron al Sr. Mizian a un vino de honor. — Corresponsal.

MISA DE REQUIEM

El viernes 22 a las ocho y media de la mañana y en la Iglesia de Nuestra Señora del Pilar, se celebró una Misa de Requiem, por el eterno descanso del alma de don Antonio Ares Gómez, padre de nuestro distinguido amigo don Antonio, fallecido en Madrid el 28 del pasado.

Transmitimos a la familia del finado, especialmente a nuestro distinguido amigo don Antonio, persona convida y estimada en esta plaza, el testimonio de nuestro más sentido pésame.



OIDO, NARIZ, GARGANTA

Doctor Piedrola

CONSULTA DE 3 a 5

Falange Española 65. Ceuta

ACTOS NECROLOGICOS

LLEGADA A LARACHE DE LOS RESTOS DE UN FALANGISTA MUERTO EN EL FRENTE DE COMBATE POR DIOS Y POR ESPAÑA

A las 21'30 del día 19, llegaron los restos del camarada Antonio Muñoz Castillo, muerto por Dios y por España en el frente.

En Cuatro Caminos esperaban las autoridades, una Centuria de Falange con banda de tambores y cornetas, así como los familiares y un nutrido grupo de amigos del finado y de sus familiares.

Fué instalada la caja en el coche furgón, al cual daban guardia cuatro falangistas.

En la presidencia se hallaban los familiares del extinto, el Interventor Regional, Interventor Local, Jefe Local del Movimiento y Jerarquías de Falange. Acompañaban al cadáver un nutrido grupo de personas y una centuria de Falange con la banda de tambores y cornetas.

Llegado el cortejo a la Casa del Flecha, donde había sido instalada una capilla ardiente, fué conducido a hombros por cuatro camaradas.

Ante la multitud que llenaba el local, por el Padre Pedro Martínez, Director de la Misión fué rezado un responso.

Seguidamente por el Jefe Local, señor Ferrero, fué dado el grito de ¡Antonio Muñoz Castillo!, al cual contestaron todos con un ¡Presente! vigoroso.

Terminó el señor Ferrero con un claro y vibrante ¡Arriba España!

Durante toda la noche dieron guardia al cadáver, turnándose por orden riguroso, los Cadetes de las OO. JJ. y la primera línea de Falange.

ENTIERROS

A la una de la tarde del día 20 se verificó la conducción del cadáver del falangista Muñoz Castillo a su última morada, conducido a hombros de cuatro camaradas.

Abria el cortejo fúnebre el clero, y

en la presidencia del duelo, la familia del finado, la Serenísima Duquesa de Guisa, así como la Sección Femenina.

Seguidamente era conducido también a hombros de cuatro falangistas el cadáver del Caballero Mutilado Agustín Robles Vázquez, muerto en esta plaza, después de sufrir una deli cada operación.

En la presidencia del duelo, se hallaban el Jefe del territorio Excelentísimo señor Coronel Mizian, Excmo. señor Coronel Lodes, Excmo. señores Interventores Regional y Local, el Jefe Local del Movimiento, Jefes y Oficiales de la Guarnición, Jerarquías de Falange, así como una infinidad de personas entre el elemento civil y militar.

Seguidamente una centuria de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., con la banda de tambores y cornetas, así como las OO. JJ.

Una vez llegado el cortejo fúnebre al lugar donde había de despedirse el duelo, fueron depositadas las cajas que contenían los restos de los heróicos camaradas en tierra. Por el Padre Pedro Martínez les fué rezado un responso.

Seguidamente ante los familiares de las víctimas y la presidencia del duelo, fueron pasando todos los que acompañaron hasta aquel lugar a los cadáveres, saludando brazo en alto y testimoniando el sentido pésame a los familiares de los mismos.

A continuación la centuria de Falange y las OO. JJ. desfilaron ante los cadáveres, dando vista a la derecha al paso ante ellos y las autoridades.

Desde las columnas de nuestro diario FARO enviamos nuestro más sentido pésame a los familiares de los heróicos falangistas, que montan su guardia eterna sobre los luceros, deseándoles la debida resignación cristiana para sobrellevar tan sensible pérdida.

Antonio Muñoz Castillo ¡Presente!
Agustín Robles Vázquez ¡Presente!
¡Arriba España!

COMO SE PREPARAN JUGADORES

Según la teoría futbolística, el jugador hay que formarlo. Un hombre puede tener mucha afición y aptitud para llegar a ser un buen jugador de fútbol, pero necesita preparación. Preparación que solo puede dársele, uno que haya pasado por ella misma y que a fuerza de trabajo y constancia haya llegado al dominio completo del deporte. Esto se llama un ENTRENADOR.

Gracias a la actividad desplegada por la directiva del Larache F. C. y muy especialmente de su presidente señor Pérez Pérez, el citado club ha conseguido rellenar uno de esos cartoncitos verdes que tan cuidadosamente conservan, en el que puede leerse claramente sin lugar a dudas: ENTRE NADOR.

Días pasados aprovechando la buena tarde, decidimos tomar un poco de sol y nos encaminamos hacia el Campo de Santa Bárbara, donde nos habíamos enterado había estrene general.

En el campo una treintena de hombres bajo la acertada dirección del señor Aguacil, empezaban el entrenamiento con saltos y movimientos rítmicos de gimnasia sueca.

Mientras tanto a un lado señores que conocemos y otros que no conocemos pero que no dudamos de su indudable valor deportista, en calidad de espectadores comentaban:

—¿Usted, que opina de nuestro cuadro señor tal?...

—Hombre, verá usted. Yo creo que no resultaría exagerado afirmar, que entre esos treinta muchachos, puede salir un once capaz de competir con el equipo más potente de la Zona. y desde luego no defraudando nuestras esperanzas.

—¿Y cree usted que serán pronto las competiciones.

—Desde luego. En lo que queda de año, tenemos ya concertado cuatro partidos, dos en casa y dos fuera. De los nombres ya se enterarán ustedes por que todavía hay que puntualizar, se trata de uno de Ceuta y otro de Tetuán:

—¿Acaso con el titular de la primera plaza?

—No, esperamos que como caballeros quieran quitarse la espina que se llevaron clavada de esta plaza. Pero todavía no nos han pedido revancha. Claro que en ese famoso partido jugaremos siempre que sea partiendo de la base "Ceuta" y no "combinado".

Mientras tanto en el rectángulo de juego aquellos que habrán de ser los "stukas" de Marruecos, continúan su intento entrenamiento con alegría juvenil y deportista.

Tan sabroso comentario no creemos deba quedarse en el cesto de papeles a las cuartillas.

J. S.

NOTA

Por haber llegado con notable retraso a esta redacción dejamos de publicar varias informaciones importantes de Larache, entre ellas, la de los actos celebrados con motivo del cuarto aniversario del asesinato del Fundador de la Falange, José Antonio Primo de Rivera.

SI NO PUDIERAS OBTENER EL IMPRESO DE DECLARACION JURADA, FORMULALA CON ARREGLO AL MODELO DEL "BOLETIN OFICIAL" DEL 19 DEL ACTUAL.

CREMA DENTAL
Vukara
ALTA CALIDAD
SUPREMO DENTIFRICO

AUSTERIDAD Y MODELO DE BUENA ADMINISTRACION

Una de las normas que han de guiar la conducta de todos los organismos dependientes del Nuevo Estado, es que sus servicios se desenvuelvan, dentro de la más rigurosa austeridad, limitando los gastos de personal y otros, a lo más estrictamente necesario, sin que bajo ningún aspecto pueda existir cantidad alguna invertida, que no haya sido por rigurosa necesidad.

Ciertamente, la España nacional-sindicalista, viene actuando en este sentido muy acertadamente, y los servicios son dotados de cuantos elementos les son necesarios, y sin escatimar, tampoco se acerca una amplitud excesiva, que haga elevarse los presupuestos a sumas injustificadas. Este principio de equidad y economía, es la base principal del fundamento de una Hacienda próspera y dotada del numerario suficiente, para que todas las necesidades de la nación puedan ser atendidas con la debida amplitud.

Una prueba de este modelo de administración, nos la da la liquidación practicada por el Servicio de Recuperación Agrícola, recientemente extinguido en virtud de una disposición gubernamental publicada en el 'Boletín Oficial del Estado', del día 16 del actual.

Este organismo que fué creado por el Estado para proceder a la recuperación de bienes agrícolas abandonados o sustraídos, ha efectuado una enorme labor, gestionando la recuperación y mas tarde haciendo entrega a sus legítimos propietarios de bienes agrícolas, cuyo derecho ha sido debidamente acreditado, por suma aproximada a quinientos millones de pesetas, y ahora se va a proceder al reparto gratuito a los agricultores damnificados de las zonas devastadas, de ganado de trabajo y renta, piensos y semillas y maquinaria agrícola, por valor superior a cuarenta millones de pesetas.

Pues bien, el Servicio de Recuperación Agrícola, que ha invertido aproximadamente dos años en realizar esta ingente labor, ha llevado a cabo su obra sin ninguna consignación presupuestaria, y todos los gastos que su organización hacía necesarios, han tenido que ser sufragados a expensas de pequeños descuentos cobrados a los propietarios de los bienes devueltos, en concepto de gastos de administración, que en ningún caso han excedido del cinco por ciento del valor de los bienes recuperados, al extinguirse el servicio.

Y no solo se ha logrado cubrir cuantos gastos originó la laboriosa obra, si no que se ha obtenido una importantísima economía, que al dar por concluida la misión, las disponibilidades resultantes de las sumas cobradas, que por la austeridad con que se han realizado los gastos no hubo necesidad de invertir, revierten en obras y mejoras de utilidad para la agricultura nacional a través de los organismos constituidos, entregándose al Instituto Nacional de Colonización y al Servicio Nacional del Cultivo del tabaco mas de ONCE MILLO NES DE PESETAS para la intensificación de pequeños regadíos, construcción de zonas de segadores y centros de fermentación de tabaco.

Todos los agricultores de las zonas

que en su día fueron liberadas por Franco, están interesados en que lle gue a su conocimiento el decreto a que anteriormente hemos aludido, publicado en el B. O. del día 16 del actual, y muy especialmente los artículos 4.º, 8.º, 9.º, 11.º y 13.º, a fin de que puedan acogerse a los beneficios que nuestro invicto Caudillo ha querido ofrecerles, a través del Servicio de Recuperación Agrícola.

3

NOTICIAS DE España

CONSTITUCION DEL SINDICATO HOTELERO

Madrid, 23. — Esta mañana en el Teatro María Guerrero se celebró el acto de constitución del Sindicato Nacional de Hostelería y similares.

En la presidencia ocuparon puestos el Delegado Nacional de Sindicatos, el Subsecretario de Gobernación, Inspector nacional sindical, Secretario General de Organizaciones sindicales, Director General de Turismo y Delegado sindical provincial.

El Secretario nacional de Organización sindical, pronunció unas palabras de doctrina nacional sindicalista para explicar la estructura y normas de este nuevo Sindicato nacional.

A continuación habló el Delegado nacional para resaltar la importancia del nuevo Sindicato a quien cumple una misión nacional importantísima.

El Estado — añadió — respetará y facilitará las iniciativas privadas siempre que estas se supediten al interés nacional. Finalmente expuso las consignas a seguir y pidió a todos fidelidad inquebrantable a la doctrina de la Falange y al Caudillo.

LA ADHESION DE RUMANIA AL PACTO TRIPARTITO

(Viene de la primera)

Con el Ministro de Negocios Extranjeros del Reich von Ribbentrop, se encontraban el General Antonescu, el Embajador del Japón y el representante diplomático de Italia. También estaban los Ministros de Negocios Extranjeros de Hungría y Rumania.

Von Ribbentrop pronunció primeramente una corta alocución en la que puso de relieve el alcance y significación del acto que iba a celebrar se y dirigió un especial saludo al Conducator rumano.

A continuación, se procedió a la firma del protocolo por los representantes de los países participantes.

Los representantes de la Prensa gráfica, hicieron numerosas fotografías. — EFE.

Berlín, 23. — Después de la firma del protocolo de adhesión de Rumania al pacto tripartito, el General Antonescu hizo una declaración en la que subrayó la importancia histórica del acto de Estado realizado, que alcanza no sólo a la vida y aspiraciones del pueblo rumano, sino también a la Europa salida de los sacrificios realizados en la guerra actual.

No se trata — dijo — de una formidable diplomacia semejante a las efectuadas con tanta frecuencia en el curso de las últimas décadas sino de un acto fundamental de orientación del Estado rumano y de una contribución sincera y amistosa que el pueblo rumano realiza en pro de la re-

EL FARO

AÑO VII.

Ceuta, Domingo 24 de Noviembre de 1940.

Número 1897

El Subsecretario de Gobernación, declaró constituido el Sindicato nacional de hostelería y el acto terminó cantándose por todos el Cara al Sol, dando el Subsecretario, las voces de ritual que fueron contestados con gran entusiasmo y vivas al Caudillo.

LA FESTIVIDAD DE SAN CLEMENTE

Madrid, 23. — Hoy, con motivo de la festividad de San Clemente, patrón de los antiguos alumnos del Colegio español de Bolonia, se reunieron éstos en el Palacio episcopal de Madrid, en cuya capilla y en presencia del Obispo de Madrid-Alcalá se celebró una misa.

Un nutrido grupo de antiguos alumnos residentes en Madrid, Catedráticos de la Universidad central y diversas Jerarquías del Movimiento, asistieron al acto.

Esta tarde, a las seis, en la sede de la Asociación Cardenal Albornós se celebrará la Asamblea anual y por

la noche a las diez, tendrá lugar una reunión íntima en el Hotel Ritz.

LA PEREGRINACION PORTUGUESA A GUADALUPE

Badajoz, 23. — Los peregrinos de Portugal a Guadalupe, han llegado esta mañana a Badajoz, todos ellos pertenecientes al Arzobispado de Evora. Esta tarde han marchado a Guadalupe en peregrinación hispano-portuguesa. Al frente de los peregrinos del país vecino viene el Arzobispo de Evora, el Gobernador civil del distrito y otras autoridades.

Durante su estancia en la capital acompañados por personalidades eclesíásticas, organizaciones de acción Católica, una centuria de OO. JJ., autoridades y Jerarquías, se trasladaron a la Catedral para colocar una corona de flores ante el monumento en que figura la inscripción de José Antonio.

En este acto se interpretaron los himnos español, de la Falange y de Portugal.

Del Consejo de Ministros

(Viene de la primera página.)

tan normas para convocar oposiciones al Cuerpo técnico de Correos. Decreto por el que se dictan normas para la formación del escalafón del Cuerpo de Carteros Urbanos. Aprobando el plan de construcción e instalación de la lucha antituberculosa por un total de 179.464.000 pesetas, para 20.000 camas. Concesión de nacionalidad española a los súbditos extranjeros. Obras de reparación en el Hospital de la Princesa. Expediente de agrupación intermunicipal de varios Ayuntamientos en la provincia de Valencia para explotar el servicio de abastecimientos de aguas.

Expediente de fusión de los Municipios de Valdemolinos y Santa María del Berrocal en la provincia de Avila. Expedientes de trámite.

Ejército. — Ley ampliando los beneficios para obtener ascensos hono-

ríficos. Ley fijando la categoría del Director General de la Guardia Civil. Decreto nombrando Director General de Reclutamiento y Personal al General de Brigada don Lorenzo Tamayo Orellana. Decreto nombrando Jefe de la División número 23 al General de Brigada don Vicente Lafuente Baleztena. Decreto disponiendo quede a las ordenes directas del Ministro del Ejército el General de Brigada don Pablo Martín Alonso.

Decreto nombrando jefe de la División número 72 y gobernador militar de Asturias al general de División don Miguel Adriat Canto. Decreto disponiendo quede a las ordenes directas del Ministro del Ejército el general de Brigada don Antonio Fuentes García. Decreto concediendo la Gran Cruz de la Orden de San Hermenegildo al general de Brigada de la Guardia civil don Agustín Pinol Riera.

Acción aérea de Italia sobre INGLATERRA

Berlín, 23. — La D. N. B. informa: "Las formaciones de aviones italianos que actúan contra la isla británica, han logrado hoy, en las inmediaciones de la costa inglesa, a la salida Noroeste del Canal de la Mancha, que al gunos grupos importantes de cazas ingleses aceptaron combate.

Durante esta lucha han sido derribados cuatro aviones enemigos. Es probable que además se hayan perdido otros dos aparatos del adversario. Dos aviones italianos no han regresado". — EFE.

construcción de Europa y del mundo, así como en defensa de la civilización actual, cuyas consecuencias serán asegurar todos los vínculos de los Estados Unidos por el pacto tripartito.

El Reino de Rumania — declaró por último Antonescu — se adhiere solemnemente al pacto tripartito, firmado el 27 de septiembre de 1940, en Berlín, y pone en acción la totalidad de sus fuerzas para la realización de los fines, formulados en este pacto. — EFE.

Berlín, 23. — Después de la declaración del General Antonescu con motivo de la adhesión de Rumania al pacto tripartito, el Ministro de Negocios Extranjeros del Reich, von Ribbentrop, en nombre del Gobierno alemán y los de Italia y Japón, pronunció una alocución para saludar al Reino rumano como nuevo miembro de la alianza tripartita y expresó la alegría y satisfacción de los Gobiernos aliados por el hecho de que hayan sido precisamente dos Estados del Sudeste de Europa, los primeros que han manifestado a su vez la voluntad de oponerse a toda extensión ulterior de la guerra y su deseo de unir sus esfuerzos en la obra de un próximo restablecimiento de la paz.

Estamos convencidos — dijo — que la jornada de hoy marca una nueva etapa en el camino de la victoria definitiva de nuestra buena y justa causa. — EFE.

Berlín, 23. — El Führer Canciller ha enviado al Rey Miguel de Rumania el siguiente telegrama:

"Con ocasión de la entrada de Rumania en el pacto tripartito, envío a V. M. mis mejores votos, para su bien estar personal y el próspero porvenir de la nación rumana." — EFE.

Berlín, 23. — En honor del General Antonescu y del Príncipe Sturdza, el Führer ha ofrecido a las dos de la tarde en sus habitaciones de la antigua Cancillería, un almuerzo íntimo, en el cual tomaron parte algunos miembros del séquito del Conducator rumano y un número reducido de altas personalidades alemanas.

Después de la comida, los huéspedes del Führer tomaron el té con éste, en el jardín de invierno. — EFE.

Berlín, 23. — Antes del almuerzo en la antigua Cancillería, el Ministro rumano de Economía, Janscinski, leyó un mensaje del Jefe del Movimiento legionario, Horia Sima, dirigido al Führer en el que se pone de relieve la unidad de ideas entre dicho movimiento y la Alemania nacional-socialista y se subraya la satisfacción de la vieja Guardia de Hierro, por la adhesión de Rumania al pacto tripartito.

El Führer dio las gracias al Ministro rumano por este homenaje. — EFE.

Anuncie en EL FARO